



Vzbgm. Mag. (FH) Josef Zoppoth

Zwischenzeitlich wurde der Termin einmal verschoben, da es Probleme mit den Wahlkarten gab, die neuerlich zu Anfechtungsgründen führen hätten können. Zusätzlich wurde der Kreis der Wahlberechtigten insofern erweitert, dass nun auch die Erstwähler ab 16 Jahren für den Termin am 4. Dezember wahlberechtigt sein werden.

Ich hoffe sehr, dass dieses Kapitel damit abgeschlossen werden kann und es nicht neuerlich zu Anfechtungen, Verschwörungstheorien und Anfeindungen kommt. Es hat sich gezeigt, dass manche gesetzlichen Vorgaben in den Wahlordnungen in der Praxis kaum umzusetzen sind und man wahrscheinlich immer irgendwo ein Haar in der Suppe finden kann.

Die haupt- und ehrenamtlichen Mitarbeiter bei den Wahlen brauchen klare und umsetzbare Vorgaben, die Gemeinden die entsprechenden finanziellen Mittel und die Bevölkerung die Sicherheit, dass das Wahlrecht in Österreich von allen Ebenen ernst genommen wird. Denn was für die Wähler und Steuerzahler am Ende des Tages übrig bleibt, sind enorme Kosten und ein medial aufgebautes Bild von Schlamperei

Liebe Gemeindebürgerinnen und Gemeindebürger! Werte Gäste!

Wenn Sie diese Zeilen lesen, dann ist der neue Wahltermin für die Wahl zum Bundespräsidenten vermutlich der 4. Dezember 2016. Die neuerliche Wahl war aufgrund einer Wahlanfechtung und eines anschließenden Entscheides des Verfassungsgerichtshofes nötig geworden. Auch wenn im Zuge der Erhebungen keine Manipulationen des ersten Wahlergebnisses festgestellt wurden, so war die Entscheidung zur Neuaustragung wahrscheinlich richtig, um demokratiepolitische Zweifel auszuräumen und den sozialen Frieden zu wahren.



Der Konzertsommer begeisterte durch ein vielfältiges Angebot quer durch alle Stilrichtungen



„Ein Tag wird kommen“ - Lesung zum 90. Geburtstag von Ingeborg Bachmann in der Dolomitenbank

beim Umgang mit Wahlkarten. Das haben sich die vielen ehrenamtlichen Wahlbeisitzer, die in den letzten Monaten öffentlich zur Schau gestellt wurden, nicht verdient. Ich hoffe daher, dass der Bundesgesetzgeber und das zuständige Innenministerium aus diesem Fall lernen und die Wahlordnungen entsprechend reformieren und auf die Umsetzbarkeit hin überprüfen. Jedenfalls darf ich Sie alle einladen, trotz der Verzögerungen, von Ihrem Wahlrecht Gebrauch zu machen und an der Wahl teilzunehmen.

Naturschwimmbad Mauthen

Trotz regelmäßiger Niederschläge können wir auf einen sehr schönen, sonnigen Sommer zurückblicken. Das Naturschwimmbad in Mauthen wurde vor 20 Jahren eingeweiht und erfreut sich seitdem großer Beliebtheit bei Einheimischen und Gästen. Vor allem Familien und Erholungssuchende finden hier etwas Ruhe und Entspannung inmitten blühender Natur. Für das leibliche Wohl der Gäste sorgten in diesem Jahr wieder die Pächterinnen Nadine

und Steffi vom Baderestaurant „Zum Nichtschwimmer“, die sich durch kulinarische Kreativität und liebevolle, bodenständige Gastfreundschaft auszeichnen. Auch das Team der Aquarena Kötschach-Mauthen mit den Bademeistern sorgte für höchste Sicherheit und Wasserqualität. Dafür darf ich mich namens der Marktgemeinde herzlich bedanken.

Via Iulia Augusta Konzertsommer 2016

Für all jene, die im Sommer eine oder mehrere der Veranstaltungen des Via Iulia Augusta Konzertsommers besucht haben, möchte ich mich stellvertretend bei der Hauptverantwortlichen, Frau Mag.^a Helga Pöcheim, ihren Helfern und bei allen Sponsoren und Gönnern bedanken. Ein derartiges Angebot in einer ländlichen Gemeinde auf die Beine zu stellen, ist nicht selbstverständlich und erfordert viel Engagement und monatelangen persönlichen Ein-



Radl Wolf und Michael Kurz luden zum karitativen Radl Rennen auf die Mauthner Alm